



Die PH Zug zertifizierte so viele Praxislehrpersonen wie noch nie.

Foto: PH Zug

Pädagogischen Hochschule Zug zertifiziert 44 Praxislehrpersonen

An der Pädagogischen Hochschule Zug haben 44 Lehrpersonen ihre Ausbildung zur Praxislehrperson erfolgreich abgeschlossen. Das sind so viele wie noch nie. Mit ihrer Ausbildung sind sie nun qualifiziert, Studierende während ihrer Praxiseinsätze zu begleiten.

Die Ausbildung angehender Lehrpersonen gelingt der Pädagogischen Hochschule Zug (PH Zug) in enger Zusammenarbeit mit den Ko-

operationsschulen. Die Praxislehrpersonen nehmen dort eine zentrale Rolle ein. Sie begleiten und unterstützen Studierende in ihren ersten praktischen Erfahrungen und ihrer beruflichen Entwicklung.

Am Samstag, 8. März 2025, schloss eine besonders grosse Gruppe die Ausbildung zur Praxislehrperson ab. 9 erfahrene Kindergarten- und 35 Primarlehrpersonen nahmen ihr Zertifikat für ihre neue Funktion entgegen. Sie unterrichten an Kooperationschulen der PH Zug in den Kantonen Aargau, Zürich und Zug. Par-

allel zur Ausbildung begleiteten sie seit vergangenem September das erste Mal Studierende bei einem Praxiseinsatz.

Studierende schätzen die Begleitung

Im ersten Studienjahr ist die Begleitung und Betreuung durch die Praxislehrpersonen besonders eng. Viele Studierende unterrichten das erste Mal eine Kindergarten- oder Primarklasse. Während der Praktika erwerben sie zentrale Kompetenzen für den Lehrberuf, insbesondere in

der Unterrichtsgestaltung und der Klassenführung. Sabina Staub leitet die Ausbildung und meint: «Die Studierenden schätzen die Unterstützung der Praxislehrpersonen und profitieren von deren mehrjähriger Erfahrung als Lehrpersonen. Durch regelmässige Feedbacks werden die Studierenden gezielt gefördert, in ihrer neuen Rolle gestärkt und auf die vielfältigen Aufgaben als Lehrperson vorbereitet.»

Die Pädagogische Hochschule Zug ist eine renommierte Bildungsinstitution mit rund 550 Studierenden

und 140 Mitarbeitenden. Sie bildet künftige Kindergarten- und Primarlehrpersonen sowie Schulische Heilpädagoginnen und Heilpädagogen aus. In allen Studiengängen setzt die PH Zug auf eine hohe Ausbildungsqualität und einen grossen Praxisanteil, um die Studierenden optimal auf ihre vielfältigen Aufgaben vorzubereiten.

RED

Der nächste Ausbildungsstart ist im Juni 2025. Informationen zur Ausbildung: ausbildung-pxl.phzg.ch